

Einladung zur gemeinsamen Veranstaltung der Landeszentrale für politische Bildung und des Landesfrauenrates Sachsen-Anhalt e.V.: **100 Jahre Frauenwahlrecht und Kommunalpolitik heute**

Vor 100 Jahren haben sich die Frauen der Weimarer Republik das Wahlrecht erkämpft, aber noch immer gehen deutlich weniger Frauen zur Wahl als Männer, noch immer sind Frauen in deutschen Parlamenten unterrepräsentiert. Die starken Unterschiede im innerdeutschen Vergleich legen die Vermutung nahe, dass politische Rahmenbedingungen große Auswirkungen auf eine geschlechtergerechte Repräsentation haben.

Frau **Prof. Dr. Ilse Nagelschmidt**, Leiterin Zentrum für Frauen- und Geschlechterforschung an der Universität Leipzig, wird mit einem Impulsvortrag beginnen. Sie wird anschließend mit **Anne-Marie Keding**, Ministerin für Justiz und Gleichstellung des Landes Sachsen-Anhalt, Frau **Monika von der Lippe**, Gleichstellungsbeauftragte des Landes Brandenburg, und **Mechthild Schramme-Haack**, Vorstand Landesfrauenrat Niedersachsen e.V. diskutieren.

Inhaltlich wird es um die Erfolge der Frauenbewegung mit Blick auf das 100jährige Jubiläum des Frauenwahlrechts in Deutschland gehen und die aktuellen Herausforderungen bzw. Hürden denen Frauen im politischen Alltag begegnen. So wird der Diskussionsgast aus Brandenburg etwa vom Parité-Gesetz berichten und da wir in Sachsen-Anhalt in diesem Jahr Kommunalwahlen haben, wird in der Diskussion der Zugang für Politikerinnen zum kommunalpolitischen Ehren- und Hauptamt ebenfalls thematisiert werden.

Moderiert wird die Veranstaltung durch Herrn Frank Leeb, Leiter des Referats Politische Systeme/Historisch-politische Bildung der Landeszentrale für politische Bildung.

Das Podium findet im Café statt und vorab wird es einen Begrüßungsimbiss geben.

Wann: **06. Mai 2019, 18.30 Uhr**

Wo: **Konzerthalle Georg-Philipp Telemann des Kunstmuseums Kloster Unserer Lieben Frauen, Magdeburg.**

Eine Veranstaltung in Kooperation mit dem Landesfrauenrat Sachsen-Anhalt im Rahmen der Ausstellung „Für Freiheit und Republik! Das Reichsbanner Schwarz-Rot –Gold“ und der Veranstaltungsreihe: Magdeburger Impuls für Demokratie vom Magdeburg 27. März – 25. Juni 2019.